

Solidarität in ihrem Kampf um nationale Befreiung und sozialen Fortschritt, gegen Kolonialismus, Apartheid und Rassendiskriminierung.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksdemokratische Republik Laos bringen ihre Freude über die Befreiung des Generalsekretärs der Kommunistischen Partei Chiles, Luis Corvalán, zum Ausdruck. Das ist ein großer Sieg der weltweiten internationalen Solidarität. Sie verurteilen entschieden den blutigen Terror der faschistischen chilenischen Militärjunta und fordern die unverzügliche und bedingungslose Freilassung aller eingekerkerten Patrioten des Landes, die Einstellung des Terrors und der Repressalien sowie die Bestrafung der Schuldigen an den Verbrechen gegen das chilenische Volk. Beide Seiten versichern das chilenische Volk weiterhin ihrer aktiven Solidarität.

Beide Seiten hoben übereinstimmend hervor, daß der Besuch der laotischen Partei- und Regierungsdelegation und die Ergebnisse der Verhandlungen eine neue Etappe in der brüderlichen Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Laotischen Revolutionären Volkspartei, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos einleiten.

Die Delegation der Laotischen Revolutionären Volkspartei und der Regierung der Volksdemokratischen Republik Laos bringt der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Regierung sowie dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik ihren aufrichtigen Dank für den herzlichen Empfang der laotischen Delegation während ihres Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik zum Ausdruck. Genosse Kaysone Phomvihane, Generalsekretär des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei und Ministerpräsident der Volksdemokratischen Republik Laos, lud Genossen Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, an der Spitze einer Partei- und Regierungsdelegation zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Volksdemokratische Republik Laos ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

*Erich Honecker*  
*Generalsekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen*  
*Einheitspartei Deutschlands,*  
*Vorsitzender des Staatsrates*  
*der Deutschen*  
*Demokratischen Republik*

*Kaysone Phomvihane*  
*Generalsekretär des Zentralkomitees*  
*der Laotischen*  
*Revolutionären Volkspartei,*  
*Ministerpräsident der*  
*Volksdemokratischen Republik Laos*

Berlin, den 16. Mai 1977